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Bericht Direktor*in documenta-Archiv 
Beschluss der Stadtverordnetenversammlung vom 28. September 2020 
Bericht des Magistrats 
-101.18.1788- 
 
Beschluss 
 

Der Magistrat wird gebeten, die neue Direktorin/den neuen Direktor des 
documenta-Archivs einzuladen, damit sie/er zu gegebener Zeit über die 
Perspektiven ihrer/seiner Arbeit bezüglich des documenta-Archivs im 
Ausschuss für Kultur berichtet. 

 
Stadträtin Dr. Völker führt in die Thematik ein und über gibt dann das Wort an Frau 
Dr. Coers, diese berichtet von den 3 Säulen/Sparten im documenta-Archiv. Diese 
heißen: 

• Archiv 
• Ausstellung  
• Hauseigene Forschung 
 

Im Anschluss beantwortet sie die Nachfragen der Ausschussmitglieder. 
 
Der Bericht wird zur Kenntnis genommen. 
 
 
 
 
 
Sabine Wurst Annika Kuhlmann 
Vorsitzende  Schriftführerin 




